

VIE DE L'UNITE PASTORALE du 27 avril au 05 mai

Date	Lieu	Heure	
Sam 27	St-Marc	18h00	Messe
Dim 28 <i>5^{ème} dimanche de Pâques</i>	St-Martin	09h30	Messe
	Christ-Roi	11h00	Messe <i>Antonino Caruso, Sabrina Fabbiano Perez</i>
Lun 29 <i>Ste Catherine de Sienne</i>	Christ-Roi	09h00	Messe
	St-Marc	19h00	Partage œcuménique de la Parole
Mar 30	St-Martin	08h30	Messe
	St-Martin	18h00	Temps fort Confirmation
Mer 01	St-Marc	08h30	Messe
	St-Martin	19h45	Chapelet et prière du renouveau
Jeu 02	St-Martin	08h30	Messe , suivie de l'adoration et des confessions
	St-Marc	14h30	Mouvement Chrétien des Retraités
Ven 03	Christ-Roi	18h30	Messe suivie des confessions
Sam 04	St-Marc	17h15	Chapelet
	St-Marc	18h00	Messe <i>Mathieu Vibert</i>
Dim 05 <i>6^{ème} dimanche de Pâques</i>	St-Martin	09h30	Pas de messe
	Christ-Roi	10h30	Messe en famille sous tente <i>Anna Maria Creti, Cécile Yvonne Patek</i>

Quêtes

- 27-28 avril : Quête pour nos 3 paroisses
 04 mai : Quête pour la paroisse de St-Marc
 05 mai : Quête pour la paroisse du Christ-Roi

ECHO PLATEAU



Semaine du samedi 27 avril au dimanche 05 mai 2024

N° 14

5^{ème} dimanche de Pâques – Jn 15,1-8

Le petit sarment

J'ai de la chance, je vis au milieu d'une vigne gorgée de soleil, c'est là que je grandis, sarment au milieu des sarments, rattachés que nous sommes à un magnifique cep de vigne. Ensemble, nous formons la vigne.

J'ai appris que je devais tout à ce cep de vigne, notamment la vie et qu'il m'alimente grâce à sa sève. Dans sa sève coule tout ce dont j'ai besoin pour grandir, prendre des forces et plus tard donner du fruit.

Seulement voilà, il m'a fallu du temps pour comprendre cela et faire confiance. Pourquoi ? Parce que j'avais entendu dire que le vigneron venait tailler les sarments de sa vigne pour qu'ils donnent davantage de fruit et la peur s'installa en moi : le vigneron allait-il me tailler ou carrément me couper ? Serais-je capable de donner du raisin ? J'avais oublié une chose importante confiée par les sarments solidement attachés au cep : « Notre vigneron aime sa vigne plus que tout au monde, il en prend soin et passe régulièrement la voir, si tu demeures sur son cep et que tu laisses couler sa sève en toi, tu ne pourras que fleurir. Ne crains pas d'être taillé, c'est pour enlever l'inutile pour que tu t'épanouisses et que tu fasses ta part de travail ». Ainsi, il suffisait que je me remette dans les mains du vigneron en toute confiance, pour avoir une belle croissance, utile et fructueuse. Quel soulagement !

Dès lors, je n'eus de cesse de m'ouvrir le mieux possible pour laisser monter cette source en moi, pour adhérer de toutes mes forces à mon cep et demeurer avec lui et en lui. Ainsi j'ai grandi, fleuri et donné du fruit.

J'ai aussi découvert que les raisins de la vigne de notre vigneron portent des noms particuliers : bonté, respect, patience, accueil, pardon, tolérance, honnêteté, bienveillance, écoute, paix, partage, gratitude, joie, empathie, sagesse, vérité, justice, loyauté, espérance, foi, amour...

Liliane Hirt

La Bible pour les nuls

Chaque année, lors de la rentrée, nous rencontrons plusieurs jeunes intéressés au parcours de préparation à la confirmation auxquels nous proposons des rencontres sur différents thèmes liés à la foi. Les motivations de cette démarche peuvent changer d'un jeune à l'autre, et donc nous devons proposer une catéchèse qui essaie de rejoindre chacun là où il est.

Or, cette année nous avons été surpris, car en accueillant les jeunes candidats à la confirmation et en discutant avec eux nous nous sommes aperçus que plusieurs se posaient des questions sur la Bible, et étaient animés par une réelle envie de mieux la connaître.

Nous avons donc décidé de ne pas laisser tomber cette occasion, et nous avons inauguré un groupe de réflexion et approfondissement autour de la Bible pour ces jeunes.

« La Bible pour les nuls » ; c'est le nom du groupe, inspiré d'une célèbre série de publications qui visent à mettre le savoir à la portée de tout le monde. Et tel est le but du groupe : pas d'exégèse, ou d'étude approfondie ; la Bible doit rester à la portée de tout le monde. Seule condition pour rejoindre le groupe : l'envie d'en savoir plus sur le livre (ou devrais-je dire « les livres », puisque la Bible est une bibliothèque) le plus lu, vendu, traduit, étudié... de l'histoire.

Depuis septembre donc une dizaine de jeunes se réunissent une fois par mois pour apprendre, échanger, lire, poser des questions. Nous avons donc appris des choses sur la composition de la Bible, ses différentes parties, ses auteurs, les livres qui la composent, et nous avons échangé autour de plusieurs textes, tels les récits de la création, la chute, mais aussi l'Apocalypse, quelques récits de guérison dont nous avons vu la différence dans les récits qu'en font les trois évangiles synoptiques et les Evangiles apocryphes.

Le tout se déroule dans une ambiance détendue, favorisée par le petit goûter toujours présent et en lien avec la période (panettone à Noël, merveilles à Carnaval, etc...). Le groupe bien constitué est devenu œcuménique en cours de route, et reste ouvert à tout jeune à partir de 14 ans qui voudrait en savoir plus sur cette immense et magnifique bibliothèque qu'est la Bible.

Rodrigo De Stephanis

Nouveau Logo : cure de jouvence ... et d'amincissement

La paroisse Saint-Marc ayant changé d'apparence, il a fallu repenser le logo de l'UP. Le Conseil de Gestion a confié le mandat à un graphiste avec cette consigne : ne pas modifier l'ancien logo mais proposer quelque chose de neuf et moderne.

Lors d'une séance durant laquelle étaient présents les trois présidents de paroisse et les membres du bureau, il a fallu choisir entre deux propositions. Le groupe a opté pour celle que vous avez pu voir jusqu'à présent dans l'Echo. Ce logo était proposé en couleur et sur un très grand support blanc. Par mesure d'économie nous avons pensé qu'un logo monochrome serait préférable, mais en le rétrécissant pour le mettre dans l'Echo, il s'est avéré qu'il tenait plus de l'avis mortuaire que du logo. Il est donc retourné dans des mains artistiques pour subir une cure d'amincissement au niveau des lettres et s'habiller d'un peu de couleur.

Vous pouvez découvrir le logo définitif sur le haut de la page.

Les trois branches de la croix représentent nos trois paroisses et la couleur rouge de cette croix fait le lien avec l'Eglise Catholique Romaine dont le logo contient aussi du rouge.

Le visuel des églises n'est plus... mais la croix du Christ nous rassemble. Le logo existe aussi avec le nom unique de chaque paroisse que vous pouvez voir sur notre site internet.

À venir

- ❖ Il est une foi - Les rendez-vous du cinéma de l'ECR
La 9ème édition des Rendez-vous cinéma IL EST UNE FOI, du 1er au 5 mai 2024 est placée sous le signe de l'AU-DELA.
Réservez vos dates, la 9ème édition s'annonce palpitante !
Le programme détaillé sur le site de l'ECR : www.ecr-ge.ch
- ❖ L'Association Kermesse du Muguet vous invite à 4 jours de fête au Christ-Roi !
Festival country : jeudi 2 mai à 20h30 avec Brothers On The Run
vendredi 3 mai à 21h avec Paul Mac Bonvin
Traditionnelle Kermesse du Muguet : samedi 4 et dimanche 5 mai
- ❖ Assemblée générale de nos 3 paroisses le mardi 21 mai à 20h à St-Martin.

Secrétariat : ch. de l'Epargne 6, 1213 Petit-Lancy
022 792 17 45 – up.plateau@bluewin.ch
www.paroissescatholiquesonexpetitlancy.ch

Horaire du secrétariat : Lun – Ven : 9h à 12h – Lun après-midi : 13h30 à 17h30
